

Skyworth choisit Opteven pour assurer l'assistance et la mobilité de ses véhicules en France

Paris, le 18 février 2025

Mickael Fitoussi Président de Skyworth France a le plaisir d'annoncer la signature d'un partenariat avec Opteven.

Dans le cadre de son développement sur le marché européen, Skyworth, constructeur chinois premium du secteur automobile, a fait confiance à Opteven, spécialiste reconnu de l'assistance et des solutions de mobilité pour accompagner son implantation en France avec un partenariat stratégique garantissant aux clients de Skyworth une couverture d'assistance nationale avec la qualité de service reconnue d'Opteven.

Avec trois nouveaux modèles déployés en France en 2025, Skyworth marque son ambition. Pour réussir cette implantation, le constructeur se devait de s'entourer d'un partenaire capable d'assurer une assistance fluide et efficace, en phase avec les exigences des automobilistes et les impératifs d'un réseau en pleine structuration. Opteven, fort de son expertise et de son agilité, s'est imposé comme un choix évident.

Grâce à ce partenariat signé en 2025, les conducteurs de véhicules Skyworth immatriculés en France bénéficieront d'une assistance complète, qu'il s'agisse d'intervenir sur un véhicule éloigné d'un réparateur agréé ou d'assurer la continuité de la mobilité. Opteven propose des solutions adaptées et un déploiement rapide, clés du succès pour accompagner la croissance de Skyworth sur le marché français.

« Skyworth France est ravi d'annoncer son tout nouveau partenariat avec Opteven. Ensemble, nous unissons notre expertise pour offrir à nos clients Skyworth une expérience de conduite encore plus sûre et sereine. Désormais, en cas d'imprévu, nos clients pourront compter sur une assistance de premier ordre, disponible à tout moment. Ce partenariat marque une nouvelle étape dans notre engagement à toujours mieux accompagner nos clients sur la route" - Mathieu Guillotin DG Skyworth Europe.



Mathieu Guillotin DG Skyworth Europe

« Nous sommes ravis qu'un acteur innovant comme Skyworth ait choisi Opteven pour l'accompagner dans son développement en France. Ce partenariat reflète pleinement notre expertise et notre engagement à offrir un service d'assistance réactif et performant, au service des nouvelles mobilités. » - Albert Etienne, Directeur Général d'Opteven

À propos d'Opteven

Basé en région lyonnaise, Opteven est un groupe mixte de services et d'assurances, expert depuis 30 ans des garanties et services adaptés à la mobilité. Leader de la garantie panne mécanique en Europe, Opteven est également un des principaux intervenants sur le marché de l'assistance (routière et MRH) en France. Attaché à proposer des contrats de qualité et adaptés aux besoins de tous ses clients, le groupe compte 2 millions de bénéficiaires en assistance et couvre 1,8 million de véhicules à travers toute l'Europe. Fort de ses 1 050 collaborateurs, Opteven est implanté en France, au Royaume-Uni, en Italie, Espagne, et en Allemagne. En 2024, le groupe a réalisé un chiffre d'affaires de 323 millions d'euros. Plus d'informations : <https://www.opteven.com/>

À propos de Skyworth

Fort de son expertise technologique reconnue à l'échelle mondiale, Skyworth se positionne désormais comme un acteur majeur de la mobilité électrique. En capitalisant sur des décennies d'innovation dans l'électronique et les technologies connectées, la marque développe des véhicules électriques alliant performance énergétique et connectivité avancée. Skyworth repense la mobilité urbaine avec des véhicules qui répondent aux exigences d'une transition énergétique réussie. Plus d'informations : <https://www.skyworthfrance.com/>